

Mardi 10 décembre 2024, Maurice nous a donné rendez-vous à Pouxoux ...

puis à Saint-Nabord ...



pour finir au Rond Cailloux ...

ça y est, on va pouvoir randonner !

Météo correcte, pas de pluie,

un peu frais,

mais on va se réchauffer.



Petit abri, un peu vandalisé, alors on poursuit !

Parce que dès qu'on s'arrête ...  
le vent frais n'aide pas à se réchauffer !



On se croirait en automne ..  
Nous ne sommes pas encore en hiver,  
le ressenti nous fait penser le contraire pourtant !



Maurice irait bien se réchauffer  
dans cette belle tinyhouse !



Le calvaire et Maurice !

juste avant de retrouver les voitures et Chantal !!

Mais c'est l'anniversaire de Chantal !!

Elle ne fait pas les choses à moitié !  
Sacrée Chantal !



Merci à Maurice pour l'organisation  
de ce petit tour de 9 km.



Merci à Chantal pour nous avoir permis de nous abreuver  
à l'occasion de son anniversaire !!

Et ça a fait plaisir !!  
Noël ne nous dira pas le contraire !

